



Pièces	5 Pièces
Superficie	197 m²
Référence	2458
Prix	995 000 €

La Turbie

Maison à vendre (06320)

Cette villa de style provençal est située à la Turbie, chemin du Gayan, à moins de 5 minutes en Voiture de La Turbie. Elle est située sur un terrain de 4.800 m2, gage de tranquillité et de symbiose parfaite avec la nature (au fond du vallon, coule une rivière !). Le terrain est aménagé et complanté de plusieurs types d'arbres fruitiers, oliviers, et espèces vivaces, le tout alimenté par un réseau d'arrosage et une source présente sur le terrain. La villa, construite sur deux niveaux se compose ainsi, au niveau principal ; vaste entrée, cuisine séparée, espace séjour de plus de 62 m2 avec ...

This Provençal-style villa is located in La Turbie, chemin du Gayan, less than 5 minutes'drive from La Turbie. It is set in 4800m2 of land, a guarantee of tranquility and a perfect symbiosis with nature (at the bottom of the valley, a river flows !) The land is landscaped and plantes with several types of fruit trees, olive trees and perennials, all fed by a sprinkler system and a spring on the property. The villa, built over two levels, comprises the following on the main level: large entrance hall, separate kitchen, living area of over 62m2 with cathedral ceiling over 5 metres high, 23m2 ...

CENTURY 21 AGENCE GASTALDY

83 avenue du 3 septembre - 06320 CAP-D'AIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

